



FREE INCOME TAX CLINICS

CLINIQUES D'IMPÔTS GRATUITES



From March 4th, 2019 to April 30th 2019

Monday to Thursday

9am to 12pm closed for lunch 1pm to 4pm

Veillez noter que nous n'acceptons que les clients avec un code postal K1K, K1M ou certains K1G

Please note that we only accept clients with a K1K, K1M, (and some) K1G postal code

Veillez nous contacter pour prendre un rendez-vous / Please call to book an appointment

(613) 745-0073 ext :149

Critères d'admissibilité aux cliniques d'impôts / Eligibility criteria for tax clinics :

Le revenu personnel ou familial / Personal or family income :

# de personnes / # of people	Revenu / Income
1	28 436 \$ et moins / and less
2	35 400 \$ et moins / and less
3	43 514 \$ et moins / and less
4	52 838 \$ et moins / and less
5	59 929 \$ et moins / and less
6	67 589 \$ et moins / and less
7 et/ and +	75 251 \$ et moins / and less

- ❖ Seule la déclaration de l'année courante (2018) sera complétée.
- ❖ Il est recommandé d'apporter l'avis de cotisation de l'année précédente (2017).
- ❖ Une seule déclaration par personne sera complétée, sauf dans le cas d'un couple.
- ❖ Pour faire une déclaration au nom d'une personne absente, il faut apporter une autorisation écrite de cette dernière (demander ou annuler l'autorisation d'un représentant).
- ❖ Nous ne traitons pas les déclarations des travailleurs autonomes

- ❖ Only the statement of the current year (2018) will be processed.
- ❖ It is recommended to bring last year's notice of assessment (2017).
- ❖ Only one declaration per person will be completed, except for couples.
- ❖ An authorisation letter is required when submitting an income tax on behalf of an absent person (Authorizing or Cancelling a Representative).
- ❖ We do not fill-out returns for self-employed